

SE UBICARÍA AL NORTE DE LA CIUDAD

# Buscarán reflotar proyecto de barrio industrial en La Serena

FRANCO RIVEROS B. / La Serena

Un proyecto anhelado por muchos años en la ciudad de La Serena es la construcción de un barrio industrial que pueda aportar al desarrollo económico de la comuna y la región. Si bien, durante el año 2018 el sueño se empezó a materializar, con el tiempo se fue diluyendo la idea, sin registrar mayores avances hasta la fecha.

Consultada la alcaldesa Daniela Norambuena, en cuanto a que si había interés de seguir con el proyecto, aseguró que "totalmente. Nuestro objetivo es generar un centro de inversiones y que la comuna de La Serena vuelva no solamente a ser atractiva desde el punto de vista turístico, sino que también del comercio y también de la industria".

La autoridad agregó que "ya estamos trabajando con nuestros equipos técnicos. Hemos conformado un hub que es una conexión entre el levantamiento de las industrias y su participación para tener nuestro barrio industrial".

En esa línea, detalló que "con CIDERE y con la Cámara Chilena de la Construcción ya hemos tenido acercamientos y hemos ido conversando con algunos empresarios".

En esa línea, la jefa comunal aseguró que esperan tener nuevas propuestas o ideas para que se puedan aportar más empleos y mejorar la calidad de vida.

En ese sentido, señaló que "hemos conversado, por ejemplo, con el rubro agrícola, el hotelero, con el rubro industrial también, en lo que son las materias del mismo sector, pues hay bastantes interesados en poder instalar algunas empresas que puedan permitir generar un valor agregado a los productos e instalarse en la comuna de La Serena. De hecho, están buscando sectores. Así que ya hay conversaciones al respecto. No me puedo adelantar, pero sí tenemos algunas conversaciones que nos van a permitir

**La alcaldesa Daniela Norambuena dio a conocer que han tenido acercamientos con distintos sectores productivos para poder reimpulsar esta iniciativa destinada a albergar empresas en la comuna, idea que se empezó a gestar hace algunos años. Gremios de la zona coinciden en que es necesario potenciar un espacio pensado para estos fines.**



EL DÍA

Durante el año 2018 se anunció la construcción de un barrio industrial en La Serena, pero la idea se fue diluyendo, motivo por el cual, los gremios instaron a reflotar la idea.

reactivar este polo de desarrollo para la comuna", puntualizó.

## GREMIOS INSTAN A IMPULSAR NUEVOS ESPACIOS

En relación a este proyecto, Ricardo Guerrero, gerente de la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional de Coquimbo (CIDERE), subrayó que "tener alternativas de emplazamiento para las industrias en la zona sería, indudablemente, muy bueno. Actualmente tenemos una concentración muy alta de empresas en el barrio industrial de Coquimbo, el cual no tiene mayor capacidad para crecer más y en donde, pese

a los esfuerzos de los empresarios, se suceden problemas con la accesibilidad, la vialidad interior, la capacidad del alcantarillado y, a veces, también de inseguridad".

Guerrero afirmó que, de existir otro barrio industrial en la zona, "podríamos aspirar a la instalación de nuevas empresas, que impulsen la economía regional, y llevar desarrollo económico a un área distinta de la conurbación. En definitiva, sería una apuesta por el crecimiento, que tanta falta hace", agregó.

Por su parte, Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial regional, aseguró que "sería muy importante potenciar un barrio industrial para la

“

**El objetivo es generar un centro de inversiones y que la comuna vuelva no solamente a ser atractiva desde el punto de vista turístico, sino que también del comercio y la industria"**

**DANIELA NORAMBUENA**  
 ALCALDESA DE LA SERENA

ciudad de La Serena. Creemos que la ciudad debe tener toda la infraestructura necesaria para fomentar el emprendimiento, la llegada de industrias, tener los espacios suficientes para evitar muchas veces que las maestranzas, los talleres o los galpones estén muy cerca de la ciudad o que convivan en barrios residenciales".

"Para esto" - agregó - "la formación de barrios industriales es muy importante y en ese sentido, La Serena no cuenta hasta el día de hoy con un área industrial. Por lo tanto, si queremos atraer inversión a la región, debemos tener la infraestructura necesaria para poder ofrecer al mercado este espacio", recalzó.

Precisamente, Carrasco recordó que "desde hace algunos años se ha estado tratando de implementar este barrio industrial en la zona norte de la ciudad de La Serena, lo cual nos parece que está en una ubicación bastante privilegiada. Por lo tanto debe tener la posibilidad de su fomento o de potenciar este espacio".